

Bhabinkamtibmas Sambangi Rans Entertainment, Tingkatkan Sinergi dan Keamanan Jelang Akhir Tahun

Suhendi - TANGSEL.UPDATES.CO.ID

Dec 26, 2024 - 18:36



TANGSEL – Menyambut libur akhir tahun yang identik dengan meningkatnya aktivitas masyarakat, Bhabinkamtibmas Kelurahan Lengkong Gudang, Aiptu Helmy Budiman, gencar melaksanakan kegiatan sambang dan sosialisasi keamanan. Aiptu Helmy menyambangi Gedung Rans Entertainment di Lengkong

Gudang, Serpong, Kota Tangerang Selatan, Selasa (26/12/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Door To Door System (DDS) yang rutin dilakukan untuk mempererat komunikasi dan koordinasi dengan masyarakat. Dalam kunjungannya, Aiptu Helmy disambut oleh Sdr. Mad Suro, petugas keamanan gedung.

Dalam pertemuan tersebut, keduanya berdiskusi mengenai kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di sekitar lingkungan Gedung Rans Entertainment. Fokus pembahasan adalah langkah-langkah pencegahan terhadap potensi gangguan keamanan menjelang liburan panjang akhir tahun.

“Kegiatan ini sangat penting untuk membangun hubungan yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat. Dengan komunikasi yang baik, kami dapat bersama-sama menjaga lingkungan agar tetap aman dan kondusif,” ujar Aiptu Helmy.

Sdr. Mad Suro menyambut baik kunjungan tersebut dan menyampaikan apresiasinya terhadap upaya kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan. Ia menegaskan komitmennya untuk terus berkoordinasi dengan pihak kepolisian guna menjaga keamanan di sekitar gedung yang sering menjadi pusat perhatian publik.

“Kami merasa lebih tenang dengan adanya komunikasi seperti ini. Harapannya, kegiatan ini bisa dilakukan secara rutin sehingga sinergi antara petugas keamanan dan kepolisian semakin kuat,” kata Mad Suro.

Dengan meningkatnya kegiatan masyarakat di berbagai pusat keramaian menjelang akhir tahun, kepolisian terus berupaya hadir di tengah masyarakat guna memberikan rasa aman. Sumbang dan dialog dengan berbagai pihak menjadi langkah proaktif dalam menciptakan suasana yang nyaman dan tertib.

Kegiatan seperti ini diharapkan dapat menjadi contoh nyata sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga stabilitas lingkungan, khususnya di lokasi-lokasi strategis seperti Gedung Rans Entertainment. (Hendi)